

إلى :السادة/ أولياء أمور طلبة المرحلتين المتوسطة والثانوية الكرام
من :إدارة مدرسة الرؤية ثنائية اللغة
التاريخ : 2018/12/13
الموضوع: امتحانات منتصف العام الدراسي

السلام عليكم ،

نعلمكم بأن امتحانات منتصف العام الدراسي لطلبة الفصول (6-12) ستبدأ يوم الخميس الموافق 2018/12/27 وتستمر حتى الإثنين 2019/1/7 كما هو مبين بجدول ومحتوى الامتحان .

- الأحد 2018/12/23 - الثلاثاء 2018/12/25 : أيام دراسة اعتيادية
- الأربعاء 2018/12/26 : يوم دراسة منزلية (عطلة للطلاب)
- الخميس 2018/12/27 : الورقة الأولى- إنجليزي من 7:30 - 9:30
- ويوم مفتوح للأسئلة من 10:00 - 12:00 (اختبارات تكميلية للربع الثاني)
- اختبارات منتصف العام من 2018/12/27 إلى 2019/1/7 : وفق جدول الاختبارات المرفق
- الثلاثاء 2019/1/1 : عطلة رأس السنة الميلادية
- مواعيد الامتحانات التكميلية : 8-9-10 يناير 2019

ملاحظات:

- امتحانات منتصف العام الدراسي ، وتبدأ من الساعة 7:30 صباحا وتنتهي بانتهاء الموعد المحدد لكل امتحان.
- مواعيد الاختبارات موجودة في أسفل جدول الاختبارات.
- يرجى الالتزام باصطحاب أبنائكم في موعد الانصراف المحدد ليتمكن الطلبة من أخذ قسط من الراحة و المذاكرة للامتحان التالي.
- يتوقع من جميع الطلبة الالتزام بالحضور وعدم التأخير أو الغياب.
- مرفق طيا جدول ومحتوى الامتحانات ، يرجى قراءة المحتوى جيدا والتأكد من أن الطالب أحاط علما بكل ما هو مطلوب منه .

قوانين الامتحان:

- على جميع الطلبة التواجد في المدرسة في الموعد المحدد لبدء الامتحان قبل الساعة 7:30 صباحا، وعدم التأخير وسيتم صرف الطلبة حال انتهائهم من أداء الامتحان . (حسب أوقات الاختبارات المحددة)
- يسمح للطلبة المتأخرين حتى الساعة 8 صباحا بدخول لجان الامتحان ولكن لن يتم منحهم وقتاً إضافياً.
- على الطلبة إحضار كل ما يحتاجون إليه من أدوات لازمة للامتحان.
- لا يسمح للطلبة الدخول على لجنة الامتحان بأي مادة مكتوبة أو كتب أو أوراق .
- يجب تسليم الأجهزة الكترونية أو الهواتف النقالة للمراقب قبل بدء وقت الامتحان.
- نحن على ثقة بأن طلبتنا على قدر كبير من تحمل المسؤولية يمنعهم من الغش . يتم تطبيق قانون الغش في حالة الغش (الرجاء الاطلاع على دليل الطالب)

تواريخ هامة:

- من 2019/1/11-26 عطلة منتصف العام الدراسي
- الأحد 2019/1/27 : العودة للمدرسة
- 2019/1/31 : توزيع الشهادات على الطلبة

(أرجوا أن تبذلوا قصارى جهدكم في الاستعداد والمذاكرة لاختبار اتم وفقكم الله)

To: MS&HS RBS Parents
From : RBS Administration
Date : 13/12/2018
Sub. : Mid-Year Exams

Assalamo Alaykom,

Mid-year exams of grades (6-12) begin **Thursday 27/12/2018** and ends **Monday 7/1/2019**, as mentioned in the Schedule & Content of the Exams.

- **Sunday 23/12 – Tuesday 25/12/2018** : Normal School Days
- **Wednesday 26/12/2018** : **Home Study Day**
- **Thursday 27/12/18** :English First Paper 7:30-9:30
- **AND** Open Day for Questions from 10:00 – 12:00.
- Also any Make Up Tests for Q2
- **MidTerm Exams 27/12 – 7/1/2019** : **Follow Schedule**
- **Tuesday 1/1/2019** : New Year Holiday
- **Make-up Exams** : 8, 9, 10/1 2019

Notes:

- Exams start at 7:30 a.m. Exams end at different times. Each exam is allotted a specific period of time. Exam ending times are on the Exam Schedule at the bottom of the page.
- Parents are kindly requested to pick up their children immediately after the exam. The students need all the time they can spare to rest and study.
- All students are expected to sit for their exams, not be late and not be absent.
- The exam schedule and the required material to study are attached. Kindly read it carefully and make sure that your child has covered all that is required.

Exam Rules:

- Students should be in their exam classrooms and ready to take the exam at 7:30 a.m. Students will go home immediately after the exam.
- Late students; up to 8:00, will be allowed to enter and take the exam but, will not be given extra time to finish.
- Students need to bring all the tools and materials they need for the exam.
- Students are not allowed to get any written material into the exam room.
- Electronic devices and cell phones must be kept with the teacher before the test begins.
- We believe that our students are responsible enough not to cheat. Consequences of cheating (see student guide) will be applied.

Important Dates:

- From January 11- 26-2019 : Mid-Year Holiday
- Sunday 27/1/2019 : Back to School
- January 31, 2019 : Report Cards Distributed

DO YOUR BEST IN PREPARING FOR YOUR EXAMS!